

2. Punktspiel im Frühjahr 2024 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen VFL Egenburg

Um die Vormachtstellung in der Tabelle ging es für die SG Röhrmoos im abendlichen Freitagsduell am 15.03.24 beim VFL Egenburg. Erstaunlich druckvoll kamen unsere Jungs in die Begegnung, beschäftigten die Hausherren in der Balleroberung und sorgten zudem für anfängliche Torgefahr aus den eigenen Reihen heraus. Nachdem Timon erstmalig an der Strafraumkante abzog, schlenzte Benedikt einen Standard Richtung Grundlinie des VFL, der ideal postierte Jakob B. beförderte die Kugel via Kopf zurück in den Torraum, wo Lukas lauerte (und eben ein Angreifer stehen muss) und das Leder unbedrängt zum 0 – 1 ins Netz beförderte (8.). Kaum war der Jubel über die Führung verhallt, ließ unsere Defensive dem Kontrahenten in der Gefahrenzone zu viel Raum, was prompt mit dem überflüssigen 1 – 1 in dieser Phase bestraft wurde.

Röhrmoos jedoch retournierte umgehend, Sebastian H. zündete am linken Flügel den Turbo, servierte die Kugel mit Speed flach in den 16er, wonach in typischer Stürmermanier wieder Lukas aus vollem Lauf und kurzer Distanz auf 1 – 2 stellte (18.). Leider wusste Egenburg nur kurze Zeit später, für das Zwischenergebnis korrigierend, zu antworten, indem der Gastgeber nach einer Eckenhereingabe ein Strafraumgetümmel nutzte und das Spielgerät zum erneuten Ausgleich in die Tormaschen würgte. In der Rückwärtsbewegung offenbarte Röhrmoos im weiteren Verlauf eine etwas zu luftige Struktur, blieb aber seinerseits tonangebend und setzte bis zur Halbzeitpause immer wieder Nadelstiche in Richtung gewünschten Auswärtserfolg. Nach dem Seitenwechsel warf der VFL vermehrt dessen körperliche Überlegenheit in den Ring, viele Unterbrechungen nach Foulspiel störten zudem den Spielfluss und die Ballverluste unseres Teams mehrten sich auffällig. Dennoch vermochte Quirin mit einem Zuckerpass in der 55ten Jakob B. vertikal auf die Reise zu schicken, dieser nahm das Ticket dankend an und versenkte das Runde zur erneuten Führung im Eckigen. Ab hier schnürte Egenburg die SG, zum Teil mit grenzwertigem

Körpereinsatz in der eigenen Hälfte ein, unsere Elf konnte nur noch punktuell für Entlastung sorgen, behielt aber hochmotiviert, konzentriert gegen das Anrennen des Kontrahenten die Nerven. Als ein Spieler des VFL nach grober Regelwidrigkeit eine zusätzliche Pause genießen durfte, nagelte Quirin zuerst wuchtig an die Querlatte bevor Lukas einen Standard, schon in der Nachspielzeit, neben das Gehäuse chipte. Dann war Schluss und der **2 – 3 Endstand** nach einer intensiven zweiten Hälfte endgültig besiegelt.

Unsere U 19 hat sich mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung mit dem ersten Auswärtssieg der Saison belohnt und darf sich nun für geraume Zeit an der Spitze der Tabellenwertung sonnen. Die nun spielfreie Zeit sollten unsere Jungs jedoch nutzen, um den Flow der vergangenen Matches auch in die bevorstehenden Herausforderungen zu übertragen, dann könnte es eine durchaus erwähnenswerte Frühjahrsrunde im Jahr 2024 werden!

Kader:

Joshua, Sebastian H., Jan, Quirin, Samuel, Timon, Jakob B., Maxi, Jakob L., Lukas, Benedikt, Philip, Marcel, Kilian, Sebastian Z.